

點角三
泣きごご
カヤボチカバル 一貧農生
私は奥地、ジャボチカバル市
私共名ばかりの貧穢裕作書共
附近の名ばかりの一貧穢裕作は、こればつたり、棚ボタヌ
日本人ですが、今度日本帝國
の聖市總領事館の皆々様に、れど、一日中働か勞れた女
我が隣座業界日本を代表する房や弟に、毎日の様に話して
にす皆々様と、其して地方一轟して居りましたのに、新聞
般裕作者(各御垂き)との構で善く迷惑の解らない迄まで
作金融の件について何かよい拜見致しましが、彼の機会
御相談があるとのこと、實は始末、乞食の御座る様に眞實
ダリ遠て寄せて?失禮の御歴は、皆な其の地方御歴は、
にましめた、御出席の御歴は、バシヤに貢出に
は、皆な其の地方御歴は、バシヤに貢出に
なつたのでせうが私共貧穢裕作
ハ待つ身のつらさ、乞那の迷惑
の機に山が鳴つてもノミだかわ
ナシキン虫だかよく知りませ
が、一匹出たとかの機だ
かつかり致しました。

本人三割、外人五割と推定され、またオリンピックのため東京に集まる外人は約八百名（關保役員百五十名、海外よりの見物客三百五十名、在留外人の見跡客四百名）と見られ、一日のホテル利用の内外人は一千九百人で想される、この人員を容容するには三割営業一千二百八十人、約三千卅石室が必要となる。ところで現在の十三ホテルが必要となる。

これは奇抜！ 石内村大字賀田の橋本富之助さんは「わんぱく」に代々家寶として傳はる夫婦石を生んでからも十個ばかり。石が白に黄味を帯び、雌石は黒、二つとも重慶県南牟婁郡南輪に夫婦生活をしてゐるといふ。内村家のお祖父さんは「わんぱく」の妻が石生み、現在觀石二つに子石が四つ、が小さな頃の土のうに芥子粒ほどの小粒が一つつくといふのである。

か當本家寶として傳はる夫婦石

横濱市中區竹ノ丸、名取延平さん方に過日來、怪談めいた「石降り異變」が起り、瓦やコンクリーの破片、煉瓦等、石炭がなんと全家の女中でアガラス堤、牛の骨等など千差万別の雨が降り、或日、「十八」と判明同女は孤児の如きは未明五時から夜十時半まで殆んど五分毎にバラバラと投石がされ遂に解雇の申渡しを受けたとして憤慨し手當當りあり、山手署からもつと

卷之三

三

三

卷之三

卷之三

ハの心醉無用

人間は何

來るにまづかと言ふことは、永い間學界の間には途にそれはホルモンの作用である事、ホルモンはいづれも人間が生命を保ち生育するため缺くべからざるもので、早老を招き、体力減退し發育を阻害完全となり、女性に於ても特有の生理のである。

POLY-VITAMINA (ポリヴィタミーナ) は
到る所の有名な薬店に販賣して居ります。
もし品切れの節は當所へ直接御注
文下さい。一本十二ミル 送料共

製造及販賣元
大河內藥化學研究所
T. OKOCHI
Caixa Postal, 1082 Rua Santo Amaro, 132 São Paulo

ポリヴィタミーナの常用はホルモン分泌を昂めるのみでなく身體の抵抗力を強め精力を増進し營養を充實し組織細胞の生活力を強化する作用を認められてゐる。早老・老衰を憂ふる人・體力旺盛を望む人には眞に好適の強壮剤として推奨し得るものである。

— 胃腸病にタ力胃散 —
胃腸に苦しむ人は是非「タ力胃散」を御試用下さい。必ず胃腸を強化再生させます